



●第50回川口市花の文化展

2月25日から27日まで、リリアと川口緑化センターを会場に開催され、来場者はさまざまな園芸品を鑑賞しました。また、親子いけばな教室では、子どもたちが桃の節句にちなんだ作品づくりを楽しみました。



●パパの腕まくり料理教室

3月5日、中央ふれあい館で開催。参加した親子は、生地から作る本格的なピザ作りに挑戦。ママへのホワイトデーのお返しにと、協力しながら美味しそうなピザを一生懸命作り上げました。



●第19回春の植木大せり市

3月8日、植物取引センターで開催。全国から多数の買受人や生産者が参加して行われ、競り人の威勢のいい声が響き渡っていました。



●第30回親と子の音楽会

2月27日、市民会館で開催され、川口市少年少女合唱団による合唱や川口市民オーケストラによる演奏が行われました。また、子どもが参加できる指揮者体験などもあり来館者は楽しいひとときをすごしました。

COMMUNITY

MY CITY

東北関東大震災



旧田中家住宅



市役所 望楼



崩落した壁



徒歩で帰宅する人たち

3月11日14時46分、三陸沖を震源とするM9.0の巨大地震が発生しました。川口市でも震度5強を記録し、大きな爪痕を残しました。本市では、直ちに援助隊などを被災地へ派遣し、活動を行いました。



被災地で活動する
川口市緊急消防援助隊



被災地での給水活動

一人ひとりができること



募金



ボランティア



救援物資